

今日、新聞記者さんの話を聞いて、そこで見出しや小見出しの大切さ図や写真の役割はすごいと分かりました。

図や写真がないと当時の状況は分からぬし、見出しあって見出しが無いと新聞を伝えにくいのでどちらも必要だと思ひました。ぼくはこの授業をする前何も考えずに新聞を読んでいたけど、新聞一つに役割があると知っておどろいたです。

新聞記者の仕事は、取材とかしてそれを印刷することが仕事だと思っていたけどそれ以上に大変な仕事だと分かりました。見出しを自分でつけるにもなるほどと思ったことを大切にして決めることが分かりました。人形淨瑠璃とかなにかに見出しをつけることがあったら、教えてもら、たコシを大切にして考えたいです。

もし、取材が来たらちゃんと答えようとほしだ、取材道具は何個あるのか分った。時間が少ないとどうのことか、たのでもし新聞記者にな、同じ時間が少ないのが少しなり時間の大七方にしようと思いました。

ぼくが学んだことは見だしは、新聞記事の中のどれからではなくてじゅうぶな部分を取り入れることが知った。新聞を読むコツで「ペラペラとめくり見だしを「うまみ食い」読みをするなどの三つのコツで新聞を読んで見たってぼくは思いました。

今日、新聞記者がきて、今まで、しなかったことが新聞のことがくわしく分かったのではなかったです。これからはくわしくかかれている新聞を読みたいです。ぼくの夢はアナウンサーなのでニュースにしっかりきょうみを持ちたいです。

私は何年生かわすれただけど社会の時間に新聞について学んでいたけどたとえば部の数は6個しか習っていなかっただけど部は21個あったと初めて知りました。七道具はパソコンがあったのがびっくりしました。

新聞記者の人の仕事がとてもいそがしいことがわかりました。新聞記者の人の話を聞いてせだしをつけるコシをおしえてもらったりのが大事な部分に線を引く。②「へえ」ならほど」と大切に。③10字程度。をおしえてくれました。

新聞とかを作ったりするときは、おしえてもらったことをつかってやってみたいと思いました。ほかにもおしえてくれました♪

新聞記の仕事は身近なものだから、あまり興味がなかったけど、話を聞いてみて、すごい仕事だと思いました。例えば朝毎日配らないといけないから、ねないでやらないといけないことです。他には、すぐに現場に行かないといけないから、ねている時や休みのときも事件とかがあたら現場に行かないといけないことです。身近にあって色々情報が分かるけど新聞記者は大変だと思いました。

今日学んだ事は記者の人がねっていてなにか事件がおきたらそこに行かないといけない事を知ってビックリしました。なぜなら聞く前は次の日の朝にすぐすると思っていたからです。あといつも取材をするもち物もいっぽいあたのでビックリしました。

私は、今日新聞記者の加藤さんに話を聞きました。こんな経験は、あんまりないので話を聞けて良かったです。そして、あまり興味がなかった新聞にも興味を持てたので良かったです。今度、新聞を書いたりする時は今日聞いたことを思い出して新聞を書きたいです。

今日学んだのは見出しが一番だいじだということです。学ぶ前から見出しがだいじだと知っていたけど改めてだいじだと思いました。あと鬼もたのは、アンサーでも新聞を全部読むと、8時間かかると、いうことです。

今日の勉強で分かったことが二つありました。一つ目は自分たちのもとに新聞がとどくまで、簡単ではないということです。一つ思いがこめられていると知った。二つ目は、新聞記者という仕事は、すごくやりがいがある、ということです。理由は、取材したりするなかで、13歳な人に会えるからです。

今日、私が学んだことは、まず新聞記者さんの取材している時の気持ちです。新聞記者さん達はより分かりやすくよりくわしく取材し私達に新聞を届けてくれているのでそのひしさが伝わってきました。次に見出します。見出しは読む人達の目に止まるような見出しを考えることも今日、学びました。最後に新聞記者の人達は夜遅くなったりして大変だと言っていたけどよい戸口もあることが一番心に残りました。

新聞を楽しく読むコツを学んだ。実際に記事を読んで自分たちで見出しを考えた。それで見出しあえた。どういうふうに書けばいいのか分からなかった。役割なども学んだ。事故現場で質問をする体験もした。

これからは新聞を読もうと思いました。教えてもらつたつまみ食い読みをしながら読んでみようと思いました。新聞記者をやつていて楽しい所やたいいへんな所はどんなん所か分かりました。私が一番心に残ったのは、楽しい所は自分の成長を感じると言つていたことです。理由は自分の成長を感じられる仕事はいい仕事だと思つたからです。

今日の学習で、1枚の新聞の中でも、様々なニュースや、広告などがあり、その1つ1つをのせるために、いろいろなことを行われていますとわかりました。たつた1つの見出しひも、読み手の心をつかぶる工夫が何個もあり、それぞれの文が“大切だ”ということに気づいたので、今後新聞を読むときにはその点を注目して読んでみたいと思いました。

今日新聞記者の方に話を聞いて、事故や事件の現場に行って、インタビューするときに、事前に調べたり、名前などのかくにんをしたりしていると聞いてすごいと思いました。学んだことは、質問や、インタビューの内容はくわしくするということです。これから、質問することがあつたら、学んだことをしりとりと使っていこうと思います。

今日、学んだ事は、見出しと写真や図表がどれだけ大切なのか学べました。新聞は、パソコンとかで文字を打つだけで楽な仕事なのかな、と思っていたけれど、実際に今日聞いて、新聞でも編集局というのがあって、写真部、政治部とか他にも沢山あり、新聞記者って大変なんだと知りました。

新聞記者さんの思いがわかったりどういうせつわいや見出しはどうんな意味かどんな読みかたがあるかなして見出しなどがないと何かがわかりにくくて言壳むのにくろうすると思うので見出しや図などを見ながら読もうと思いました。

僕は新聞記者さんの仕事はいろいろなことがあって、バックの中にはカメラやメモ帳、ペン、PC、無線電話こんなに入っていたのはびっくりしました。こんなに持って移動するのがすごいと思いました。休みだったとしても事故があたうすぐにかけつけ新聞記者の仕事はすごいと思いました。

見出しの大切さや、七つ道具の事や、新聞記者になつて楽しい事、つらい事など、新聞記者の事がよく分かったので、自分達でつくる人形、淨瑠璃の新聞に生かしたいと思った。

私は、今日話を聞いて新聞記者の人はいたがしいと思いました。なぜなら、ちょっとでも事故などがあるとすぐにかけて取材して夜おそくまでしてくるから、しんどいのかなと思いました。でも、好きな事は、余りつかれないと思いました。あと、夜おそいときは、5分で終わらせないといけないと言っていたのですといいました。

今まで、しながた事をしれていか。たし、新聞になるまでの事もしれて、見出しと言うものかどれくらいだいじなものかと言う事をしれた。見出しがなか、たら、ますとんな事をつたえたいかもわからぬといいう事もしれたのでうれしかったしこれからの生活にもやくたてると思ひました。

新聞記者は取材するところにもっていくものが
やがった。カメラやノートペン録音器などを持って
いくといふのが分かった。新聞記者にはし
やさりや夜10時までいらないといけないシリラシ
ウスがあまりできていないといふやうが
ある。新聞記者はニュースがきたらすぐ

今日の授業で分かった事は、新聞記者の仕事のことや新聞の
工夫がわかりました。新聞記者の仕事は大変だけど楽しいとい
うことか分かりました。大変なことはしめきりにあわれたり、時間
がふきそくでしんどいけれどそれ以上に楽しいことがあっていろ。い
ろな人とふれあえて楽しいということを教えてもらつてこれから
は新聞をくわしくよんでみたり今日教えてもらったことを生かしていく
たいと思いました。

今まで、新聞について深く考えたことはなかったけど、
新聞のうらでは、たくさん的人が活やくしていることが分か
りました。新聞記者の人は、夜おそくなったり、いそがしくて
ご飯を食べる時間がないこともあると知ってとてもおどろ
きました。これからは今日習ったことも考えて、と新聞
を読んでいきたいです。

今日分かったことは今まで分からなか
た新聞の見出しの意味未だ分かった
グラフや表写真などひとつひとつに意味
があって新聞は奥が深いと思ふ。
いまではたまに新聞を読んでいた
けどこれからは意識して新聞を読んでいきたい

これから、新聞を読むときは、見出しや写真、図表
イラストでも見ようと思いました。なぜなら、今日本や
世界とかでなにがおきているのかが分かって把握
できるからです。私は、記事を書くときは、一つの文章
は短くするや、いつ、だれが、どこで、なにをしたなど
書いた方がいいなど、たくさん学ぶことができました。

今日新聞記者が来て分ったことは、新聞記者
は、とてもたいへんだといった。なぜなら夜中と
かに火事とかがあったら、そのげんばとか
に行かないといけないから。学んだことは、
新聞記者は、いろんなげんばに行か
ないといけないことを学んだ。ほかには、楽しい
ことがあっていいと思いました。

今日、新聞記者さんの話を聞いて学んだことは、私が思っている以上に危しい仕事で、つらいことも楽しいことが極端なんだなと思いました。でもそんなことを乗り越えて、加藤さんのように、すごく新聞が好きになれたんだなと思ひ感動しました。

今日ぼくが学べたことは新聞の見出しがことや記者たちがいつもどんな物をもつていて、いるのかや新聞記者たちの楽しい所やつらい所をいはいしれてよかったです。ぼくが心に一番のこったことは楽しいことばかりだと思っていたけどやめてみないとわからぬことがあるんだなと想いました。